



みやと

宮戸小学校教育目標

- かんがえる子
- やさしい子
- つくす子
- げんきな子

挨拶について

校長 金澤 堅一

6月11日(土)の連合運動会に、多くの方々にご参加、ご協力いただきました。天候が不安定で、朝から雨がちらつき、風の強い中ではありましたが、競技中は雨にあたることなく無事に終了することができました。保護者の皆さま方におかれましては、景品準備、環境整備、全日・当日朝の準備等、ご協力いただきました。地域の皆様方におかれましては、ご参加いただき運動会を大いに盛り上げていただきました。宮戸小学校最後の運動会、皆様方のご協力により思い出深いものとなりました。本当にありがとうございました。

「あいさつ運動」という言葉を聞いて、懐かしいと感じる方や小中学校時代に児童会や生徒会で取り組んだという思い出をお持ちの方もいらっしゃるのではないのでしょうか。今でもやはり、子供たちがあいさつがあまりできない、あいさつの声が小さいなどという課題を抱えている学校は多いように思います(本校も同様の課題を抱えています)。また、あいさつの取組をしている間はよくできているのに、取組が終わったらあいさつをする子が少なくなるという話もよく聞きます。あいさつをする習慣を身につけるといことはとても難しいことなのだと思います。

元気のいいあいさつは本当に気持ちのいいものです。それが初対面の場合、その人の印象を大きく左右するものであるかもしれません。元気なあいさつが必ずしもその人の人間性と直結するわけではありませんが、悲しいかな人は人にレッテルを貼ってしまうことが多々あります。元気で立派なあいさつをする人に対し、好印象を持ち、「きっと立派な人に違いない」と感じてしまうことはよくあることです(実際に素晴らしい人間であることの方が多いですけど)。第1印象はとても大切です。あいさつは人間関係をより良いものにするための重要なアイテムでもあるのです。

「あいさつは魔法の力」(作詞:多湖 輝 作曲・編曲:伯耆田 Hiromi)という歌があります。その歌詞の中に「一人の勇気がみんなを変える 家族も友だちも学校も」「一人一人のちからがみんなを変える あいさつは魔法の力 あいさつでこのまちを変えよう」という節があります。一人の元気なあいさつが、他の子に繋がり、それがどんどんと広がっていく。本当に素晴らしいことだと思います。決して夢物語ではないはずです。

あいさつは身につけることが必要なのだと思います。自然とあいさつができることが理想です。しかし、前述した通り、それは非常に難しいことでもあります。まずは、私たち大人が率先して常日頃元気に挨拶することに心がけることが重要なのだと思います。「ちゃんと挨拶しなさい。」「挨拶の声が小さい。」では挨拶は身につけません。

自戒の念を込めて

※宮戸小のホームページ随時更新中です。ご覧ください。

アドレス<<http://www.mukawa.ed.jp/miyato/>>

6月2日 田植え体験

6月2日(木)、PTA会長の齊藤さんの水田の一角をお借りして、3年振りに田植えを行いました。天気にも恵まれ、絶好の田植え日より。子ども達は楽しく、元気にそして優しく苗を植えていきました。このお米、本校では「ミヤピカリ」とよび、これまで、収穫祭で児童と1年間本校でお世話になった方々と一緒に食し、五七五の取組の景品、そして運動会の景品とするなどして使ってきました。今年は何のくらい獲れるでしょうか。

齊藤さんにはこの後、稲が育つまでお世話をさせていただきます。よろしくお願いいたします。齊藤さん、お手伝いをしてくださったPTAの辻野さん、山下さん、ありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。



連合運動会スナップ



たくさんのご声援・ご参加・ご協力
ありがとうございました！！

7月 今月の予定

- 1日(金) 5年生宿泊学習②
- 4日(月) 校舎外清掃
- 5日(火) 児童会活動
- 7日(木) 代表委員会
- 8日(金) 参観日 防犯教室
- 12日(火) 特別支援協議会交流会
スクールカウンセラー来校
- 13日(水) eラーニング
- 14日(木) 新体カテスト
- 15日(金) 穂別博物館見学(3・4年)
- 19日(火) 大掃除週間~22日
児童会活動
- 20日(水) 交流学習① 新体カテスト
- 22日(金) 防災学習(札幌市)
- 25日(月) 1学期終業式
- 27日(水) 夏休み学習サポート①

※夏休み学習サポートは

7/27 8/17 8/18 の3回行う
予定です。詳細は後日あらためてお知らせいたします。

☆2学期始業式 8月19日(金)

6月23日 木育がありました

胆振総合振興局森林室の塚野さん、山岸さんをお招きし、恒例の「木育」の授業を行いました。今回は、学校園脇の木を使っての「枝打ち体験」と、「ふんぶんごま」と「バードコール」を作成しました。余計な枝を掃うことで、材木としての価値があがることを学びました。慣れないのこぎりや剪定ばさみでの作業でしたが、皆とても上手に枝打ちをすることができました。

自分たちで切り出した木材で作ったふんぶんごまやバードコールも、とても上手に作る事ができました。今回の体験や学んだことを、これからの生活や学習の中でいかしてほしいと思います。次回は9月を予定しています。



スクールカウンセラーと話してみませんか？

7月12日(火)はスクールカウンセラーの在校日です。

保護者からの教育相談、閉校に関わる心配や不安も相談できます。

<問い合わせ先>

宮戸小学校 教頭 山崎 42-2266

※秘密は厳守されます。安心してお電話ください。